



**ЗАМЕСТИТЕЛЬ
ПРЕДСЕДАТЕЛЯ
ПРАВИТЕЛЬСТВА
ИВАНОВСКОЙ ОБЛАСТИ**

Пушкина ул., д.9, Иваново, 153000
Тел. (4932) 41-90-26, факс (4932) 41-92-31.
E-mail: aio@adminnet.ivanovo.ru
<http://www.ivanovoobl.ru>

03.11.2015 № 12424-1-140

На № _____ от _____

**Члену Координационного совета
организаций профсоюза
Савинского муниципального района**

Казакову А.Г.

Больничный городок, д. 2,
п. Савино, Ивановская область,
155710

О рассмотрении обращения

Уважаемый Артур Геннадьевич!

Правительство Ивановской области рассмотрело обращение членов Координационного совета организаций профсоюза Савинского муниципального района по вопросам установления базовых окладов работников бюджетной сферы, разработки регионального проекта соглашения о минимальной заработной плате, приостановки взимания налога на недвижимость физических лиц по кадастровой стоимости и сообщает следующее.

Порядок и сроки повышения минимального размера оплаты труда устанавливается федеральным законом, проект которого рассмотрен на заседании Российской трехсторонней комиссии по регулированию социально-трудовых отношений в октябре 2015 года.

Областным трехсторонним соглашением по регулированию социально-трудовых отношений закреплены обязательства работодателей по установлению минимального размера заработной платы на календарный год во внебюджетном секторе экономики не ниже величины прожиточного минимума трудоспособного населения Ивановской области. Аналогичная норма закреплена во всех территориальных Соглашениях, в том числе в Савинском муниципальном районе.

Одновременно информируем, что в государственных и муниципальных учреждениях Ивановской области принимаются меры по совершенствованию системы оплаты труда.

По данным территориального органа Федеральной службы государственной статистики по Ивановской области, среднемесячная начисленная заработная плата в январе – августе 2015 года в сфере образования составила 17 376,4 руб. (рост к соответствующему периоду прошлого года – 102%), в сфере здравоохранения – 18 733,5 руб. (103,1%), в области культуры и искусства – 14 311,3 рубля (108,0%).